

Soirées After work des Compagnons du devoir les jeudis du mois de juillet

jeudi 31 juillet 2014, par [lpe](#)

Et si l'été était le bon moment pour décrocher un emploi en entreprise ?

Afin de prévenir le réflexe de nombreux jeunes qui attendent trop souvent la rentrée pour s'occuper de leur orientation, les Compagnons du Devoir mettent en place un dispositif spécial d'information et d'accueil pour cet été 2014 : Des soirées "Afterwork" chaque jeudi du mois de juillet de 18h à 21h

Dans toutes les Maisons de Compagnons du Devoir à travers la France, les jeunes Compagnons et les responsables des Maisons seront disponibles pour échanger sur les métiers et partager leur expérience dans une ambiance décontractée, autour d'un bar à smoothies et d'un buffet.

Un rendez-vous inédit pour permettre aux jeunes filles et garçons, de trouver chez les Compagnons du Devoir bien plus qu'un job d'été, sans attendre la rentrée !

Maisons ouvertes dans la région :

- La Rochelle - rue du Prado, Quartier du Petit Marseille 17000 La Rochelle
- Poitiers - 22-24, rue des Trois Rois 86000 Poitiers
- Angouleme / Couzeix - 35, avenue de Montbron 16340 L'Isle d'Espagnac